市政に関する地域座談会実施報告書

	開催日時	平成30年5月10日(木)午後7時30分~午後9時
会場末広町公民館	会場	末広町公民館

地域座談会の内容(質疑応答の内容等)

- ① 道路の側溝に雪を捨てたところ水か溢れた。水路の勾配がきちんとなっていないのではないか。建設管理課に問い合わせたところ電柱を民地に移動してほしいといわれている。
 - → 電柱の移動は必要なので、地域の中でも話をしていただき、町会として 要望してください。一緒に方法を考えていくことになります。
- ② 水道の給水管に鉛管が残っているところがある。
 - → 配水管の老朽管更新工事と一体的に布設替えを行うことで順次、鉛管の 解消を進めております。
- ③ 冬期間に給湯管が破裂し漏水した。新築で引っ越して留守にしている間の ため漏水に気づかず、高額な請求金額に困っている。水道事業所からは減 免にならないかと言われたが、なんとか減免の対象にならないか。
 - → 給水装置については、使用者等が管理することを基本としており、原則 として水道メーターから蛇口までの間の漏水の軽減は行っていません。 ただし、地中での漏水など使用者等が十分に注意を払っても管理できな い場合もあるため、一定の要件を満たせば使用水量の軽減を行っていま す。漏水の状況はそれぞれ違いますので、水道事業所に御相談ください。
- ④ 沼川の島崎橋の所が暗いため街灯を設置してほしい。
 - → 5月末に各地区の街灯に関する要望を受け付けるので、町会として要望 してください。
- ⑤ 運転免許証を自主返納した場合の優遇措置について教えてほしい。
 - → 2万円相当のタクシー券等を差し上げております。
- ⑥ 用悪水路がU字溝になっていない部分があるので整備してほしい。
 - → 現場を確認いたしました。町会から市に対して要望書の提出をお願いします。市の公共事業整備優先順位基準に照らし合わせて整備の優先順位が決定されることになります。

- ⑦ 市道浦小路高屋線の土地改良区の水路に蓋がないことから危険である。対応をお願いしたい。
 - → 現場を確認し、管理者である土地改良区にお願いし検討していただいて おります。
- ⑧ 通勤通学時間帯は五一ラーメン箇所十字路が混みあっているのでロッキー パン屋の十字路を東に進んで行く車が多く、小学生の通学時間帯のため危 険である。時間帯の通行制限(一方通行等)をできないか。
 - → 通行制限に関連する町会の意見を取りまとめて要望してください。市から公安委員会に要望します。
- ⑨ 分館の事務機器に対する補助を復活してほしい。また、足の具合が悪い人 用のイスを公民館の備品として購入する場合、補助の対象にならないか。
 - → 現在は優先順位の高い、高齢化社会に対応するためのバリアフリー改修 や、安全面を考慮した公民館の耐震改修などを補助対象としておりま す。今後検討していきます。
- ⑩ 高齢の母が自宅で療養しているが、往診してくれる医師がなく困っている。急に具合が悪くなった時に、往診してもらえる仕組みづくりはできないか。
 - → 市立病院に慢性期の病床を設置し在宅医療を支える施策を行ってきました。また、市内には在宅医療に頑張っている先生もいます。 在宅医療を支えるため、訪問看護、訪問診療及び緊急時の受け入れ体制 の充実にこれからも取り組んで行きます。
- ① 道路側溝の上に屋根付きのゴミステーションを置きたいが、問題ないか。
 - → 現場を確認させていただきましたが、通行を妨げる恐れがありますの で、他の場所を検討いただきますようお願いします。。
- ② 灯油のストーブは防災資機材として、補助対象にならないか。
 - → 冬期間の災害発生(停電)を考慮し、灯油のストーブ(電気を使用しない)も防災資機材として認めることにいたします。
- ③ 都市計画道路落衣島線の下河原~陵東中の整備はどのようになるのか。
 - → 現在、市立病院前の箇所を整備しており、夏頃までに完成させたいと考えています。その後にご質問の箇所の整備に取り組んでいく予定です。
- ④ 東第1公園のつつじの手入れを市でしてもらえないか。
 - → 基本的には公園の管理は町会にお願いしています。高い木など地域の皆 さんでは難しいものは、地域の皆さんと市で協力しながら管理していき ます。